

„Nordstadt-Poster“ (2008)

Das Aquarellbild der Nordstadt wurde vom im Hafenquartier ansässigen Künstler Andreas Raub kostenlos zur Verfügung gestellt. Es wurde gescannt und vierfarbig im DIN-A2-Format in einer Auflage von 1000 Stück gedruckt. Die Poster werden durch die Quartiersbüros an interessierte Bürger abgegeben. Da das Poster die positiven Aspekte der Nordstadt komprimiert vermittelt und betont, wird über die Verteilung die Identifikation der Bewohner mit dem Stadtteil gefördert.

Die bisherige Resonanz auf das Projekt und seine Wirkung ist ausschließlich positiv; von den Bewohner wird das Poster stark nachgefragt.

